

# Szenen-News

**Rail Days im Verkehrshaus der Schweiz 22.–24. Juni 2018**

## Ganz im Zeichen der Schienenfahrzeuge

Die Rail Days im Verkehrshaus der Schweiz in Luzern stehen ganz im Zeichen der Schienenfahrzeuge. Nicht nur für Eisenbahn-Liebhaber, sondern für die ganze Familie wird vom 22. bis 24. Juni 2018 ein interessantes Programm mit verschiedenen

Aktivitäten geboten. Die Partner des Verkehrshauses informieren die Besucher über spezielle Zugkompositionen, historische Eisenbahnfahrzeuge und Lokomotiven – aber auch über Bahnstrecken und diverse Bahnprojekte. Verschiedene Vereine und

Klubs aus dem Eisenbahn- oder Modellbaubereich sorgen ebenfalls für spezielle Highlights für die Besucher.

VHS

Weitere Infos unter:  
[www.verkehrshaus.ch/raildays](http://www.verkehrshaus.ch/raildays)



Nicht nur für Eisenbahnliebhaber sind die Rail Days ein Vergnügen.



Fotos: VHS

Für die ganze Familie wird ein interessantes Programm geboten.

**Der Juni-Monatszug auf dem Kaeserberg**

## Juni 2018: Albula-Schnellzug 1996

Stündlich verbindet ein Schnellzug in jeder Richtung Chur mit St. Moritz. Dieses Angebot benötigt sechs Kompositionen. Die Wendezeit in den beiden Endbahnhöfen dient dem Umfahren der Lokomotive sowie dem groben Reinigen der Wagen: Zeitungen und Fundgegenstände einsammeln sowie Abfallbehälter leeren. Zudem werden die Reserven an Betriebsmaterial ergänzt (Wasser, Handtücher). Am Kaeserberg zeigt sich eine dieser Kompositionen unterwegs nach St. Moritz. An der Spitze für Gruppen und am Schluss für eine grössere Nachfrage führt sie je einen Zusatzwagen mit. Die Lokomotive Ge 4/4<sup>II</sup> 617 Ilanz gehört zur ersten Serie dieses Typs, die ab 1973 zunächst noch in grüner Livree erschienen ist. Das rote Kleid stammt von 1985. CFK



Foto: CFK

Ge 4/4<sup>II</sup>, 1650 kW, 50 t, Last: 32 Achsen, 384 Plätze, 181 t, V/max 90 km/h.